

ECONÓMICO

SEMANARIO DE LA EMPRESA Y EL TURISMO DE BALEARS



Jaime y su padre Toni Jaime Roig lideran en la actualidad Urbia Services. De fondo, una emblemática fotografía con las tres generaciones de la empresa. Foto: Aina Ambrosio

Urbia, en busca de la ciudad inteligente

Jaime y su padre Toni Jaime dirigen la empresa fundada en 1977 por Andrés Roig. Tras varias etapas y cambio de denominación, se ha convertido en la compañía referencial en servicios de mantenimiento de infraestructuras **P2a5**